

おやじのちから

京都「おやじの会」連絡会 新体制発足

5月23日の平成26年度第2回京都「おやじの会」連絡会にて、規約に基づき会長、副会長の改選を行いました。吉原前会長の後任として、小倉誠一氏が会長に就任されました。また、副会長についても下記のとおり2名の方が就任されましたのでお知らせします。なお、吉原前会長については、相談役として今後も「おやじの会」の充実・発展に様々なアドバイスをいただきます。

会長 小倉 誠一（伏見南浜地域おやじの会）

副会長 中平 克樹（西院おやじの会）

副会長 城戸 俊明（大原野おやじの会）

小倉誠一会長の抱負

「わが子の父親から地域のおやじへ」をモットーに**すべての子どもたちのために**下記の二つのことを重点的に取り組んでいきたい。

- ◎各園・学校のおやじの会と連携し、その活動の支援
- ◎京都はぐくみ憲章の広報・啓発活動



第2回京都「おやじの会」連絡会の様子 (平成26年5月23日)



新たに京都「おやじの会」連絡会の会長・副会長に就任された「城戸俊明」「小倉誠一」「中平克樹」氏 (左から)

憲法月間啓発街頭パレードに 「おやじの会」連絡会も参加



4月19日（土）に行われました憲法月間街頭啓発パレードに京都「おやじの会」連絡会も参加しました。差別のない住みよいまちづくりを目指して、互いに基本的人権を尊重しあうことの大切さを訴えてきました。

「おやじフェスティバル」喫茶コーナーの売上一部を東日本大震災救援金として京都新聞社へ



3月2日に実施しました京都「おやじの会」連絡会発足十周年記念事業「おやじフェスティバル」での喫茶コーナーの売上一部（18,049円）を3月27日（木）に東日本の復興に役立てていただくため京都新聞社に持っていました。ご協力いただきました皆様方にお礼申し上げます。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
子どもと共に育む京都市民憲章を実践しましょう！



京都はぐくみ憲章

各校のおやじの会 活動紹介！

各校おやじの会の活動の参考にしていただければ幸いです。

西院おやじの会

《机・いすの高さ調節》



《プール清掃》



4月20日（日）の午前、おやじの会15名が参加し、児童の机・いすの高さ合わせをしました。西院小学校は児童数が843名の大規模校であり、数百台の調節希望がありました。手際良く作業を進めることができ、2時間弱ですべての教室分を完了しました。

6月1日（日）真夏のような暑さの中、おやじの会・PTAで「プール清掃」を行いました。例年は、平日の夕方に教職員だけで行われていたのですが、学校と相談し、今回初めて「おやじの会・PTA」で実施しました。40名以上が集まり、プールの汚れやごみを取り除きました。

仁和小おやじの会

《ランドセル置き棚の作成》

おやじの会のみんなで運動場の職員室側の壁にランドセル置き棚を10台設置しました。これは放課後に子どもたちが運動場で遊ぶ際に、ランドセルを置くことができるよう、休みの日を使って昨年の夏から少しづつ作りました。この棚のおかげで荷物がすっきりと収納できるようになりました。



《お知らせ》 全市「おやじの会」総会・情報交流会

日 時 7月11日(金)午後6時30分～

主な内容 各学校園「おやじの会」の実践報告

場所 京都タワーホテル 9階八閣

- ・「まずやってみよう」
- ・「継続した取組にするために」
- ・「合同事業の楽しさ」

明徳幼稚園おやじの会
伏見南浜小学校地域おやじの会
山科おやじの会連絡会

お悩み相談会

「おやじの会」の新規立ち上げ、魅力あるおやじの会の取組、予算の有効活用等々

★総会終了後、情報交流会(参加費4,500円)を行います。奮ってご参加お願いします。

★詳しいことは、6月10日付で各学校・園に配信しています案内をご覧ください。

京都「おやじの会」連絡会事務局
京都市教育委員会生涯学習部

☎251-0456 fax251-0449
[HP]<http://kyoto-oyaji.jp>

おやじのちから

おやじの会総会・情報交流会開催

8月26日(火)、京都タワーにて台風8号の影響で延期になつて
いました「全市おやじの会総会・情報交流会」を開催しました。総会には
100名を超すおやじの会・学校関係者の参加がありました。生田教育長、
小倉京都「おやじの会」連絡会会長のご挨拶に始まり、『おやじの会とは?』
『おやじの会の実践』などの報告を聞き、最後は、テーブルごとにお悩み
相談会を行いました。今回は、講演等を聞く受け身の研修ではなく、グループごとのディスカッション形式で開催しました。



伏見南浜地域おやじの会の「継続した取組にするために」の実践報告



グループごとにお悩み相談会。京都「おやじの会」連絡会の幹事がコーディネータ役を務めました。どのテーブルも活発な話し合いがなされていました。



教育長、おやじの会の会長・副会長の
ご挨拶。会長からは、「子どもを真ん中に
据えた取組を行っていく。」と力強い
発言がありました。



情報交流会には約60人が参加し和
気あいあいと交流しました。単位おや
じの会の活性化について話し合われ
ているテーブルもありました

祇園祭ごみゼロ 大作戦に参加



祇園祭の宵宵山(7月15日)、京都「お
やじの会」連絡会から「祇園祭ごみゼロ
大作戦」に15名ほどが参加しました。
リユース食器の回収、ごみの回収をボラ
ンティアで行う取組です。

新会長・副会長が副市長・教育長に 就任のご挨拶



7月1日、京都「おやじの会」連絡会の新会長・副会長が、藤田裕之副市長、生田義久教育長に就任のご挨拶のため京都市役所を訪問しました。小倉誠一新会長は、全ての子どもたちのために様々な取組を行っていくとともに「京都はぐくみ憲章」の実践を行うことを話されました。副市長・教育長からは京都の子どもたちのために、おやじパワーを結集し頑張ってほしいと激励していただきました。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
子どもと共に育む京都市民憲章を実践しましょう!



京都はぐくみ憲章

おやじパワー全開

この夏、各校のおやじの会は、子どもたちのために様々な活動をしました。

西野小おやじの会

《夏のタベ》



7月26日（土），校庭にて西野小おやじの会主催で『夏のタベ』を開催しました。PTAの協力を得てカレーを作り，とてもおいしくいただくことができました。暗くなってからはキャンプファイヤーでゲームや花火を楽しみました。校庭には，おやじの声や子どもたちの歓声が一日中こだましていました。

上里小おやじの会

《親子木工教室》



8月23日（土），本校校庭にて親子木工教室を開催しました。おやじ達が，子どもの工作を手伝うという取組ですが，手伝うというよりも，おやじが主導権を握り木工を楽しんでいたように見えました。おやじと子どものふれあいができた夏のひと時でした。

松尾小おやじの会

《手づくり流しソーメン》



「手づくり流しソーメン」は7月13日（日）に実施予定でしたが，天候の関係で延期になり，9月14日（日）に開催することができました。総勢180名の参加で，大盛況の活動となりました。